



は 励んで光る
た 愉しんで光る
つ つながって光る



文責: 富永 千晶

1学期をふりかえって

1学期、学校に登校した日は**70日(1年生は67日)**です。何とか天気に恵まれ、1学期の行事(運動会、田植え、各学年の校外学習等)が全て予定通り実施できました。保護者、地域の皆様にたくさんお世話になりながら、子どもたちは貴重な体験を重ねることができています。

校内でも、「**自分たちの学校を自分たちでよりよくなる**」を意識しながら、日々活動してきました。高学年の委員会活動で「図書まつり」「スポフェス」等のイベントがあったり、上級生が下級生を気遣ったりする場面がたくさん見られました。バス通学のマナーも、運転手さんから「見違えるほどよくなりました」と褒めていただくほど改善しました。

課題である「元気なあいさつ」は、まだまだ個人差があります。ご家庭でのお子さんの挨拶をチェックしてみてください。

- 起きたら、家族に「**おはよう**」と言っている
- 「**いってきます**」「**ただいま**」と言っている
- 食事の前後「**いただきます**」「**ごちそうさま**」と言っている
- 寝る前に「**おやすみなさい**」と言っている
- 何かしてもらった時、「**ありがとう**」と言っている

〇はいくつ付きましたか？

夏休みは、1学期間登校した日数の約半分(35日)を家庭で過ごすこととなります。これをチャンスと捉えてぜひ家庭内での挨拶の習慣をつけていきましょう。

別紙(ピンクの紙)「家族で応募しよう!ポスターコンクール」にも家族みんなで行って取り組んでください。

それでは、よい夏休みを…

2学期、元気に会えるのを職員一同楽しみにしています。



育友会での廃品回収中止のお知らせ

今年度から、廃品回収をしないことに決めました。

- 【理由】
- ①育友会予算が十分ある
 - ②地区の負担が大きい

昨年度まで、ご協力いただきありがとうございました。

なお、これまで通り地区で廃品回収をされる場合、そのお金は地区で有効活用してください。